

Nama Sekolah : SMPK Santo Yusup Bangkalan
 Alamat : Jl. Kh. Hasyim Asyari No 30 Bangkalan
 Nama Peserta Didik : **Ermalinda Naimuni**
 Nomor Induk/NISN : **2243 / 0086384014**

Kelas : VIII
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap spiritual yang terbaik adalah Melakukan doa, sedangkan sikap spiritual yang mulai berkembang adalah Mengucap salam

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap sosial yang terbaik adalah Jujur, sedangkan sikap sosial yang mulai berkembang adalah Disiplin

B. PENGETAHUAN

Ketuntasan Belajar Minimal : 75

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	90	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Memahami Pribadi Yesus Kristus dan mulai menguasai KD Memahami Pewartaan Yesus Tentang KA
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Tata urutan peraturan perundang-undangan dan mulai menguasai KD Kedudukan dan fungsi Pancasila
3	Bahasa Indonesia	85	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Menyajikan teks puisi secara tulis dan lisan dan mulai menguasai KD Menyajikan gagasan dan pendapat ke dalam bentuk teks eksposisi berupa artikel ilmiah populer
4	Matematika	86	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Sistem Persamaan Linier Dua Variabel dan mulai menguasai KD Pola Bilangan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	85	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Gaya dan mulai menguasai KD Pesawat Sederhana
6	Ilmu pengetahuan Sosial	86	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Meyajikan analisis tentang interaksi antar ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial budaya dan mulai menguasai KD Interaksi sosial dalam ruang dan sosial budaya serta pengembangannya
7	Bahasa Inggris	86	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD May I Celebrate My Birthday With My Friends , mom ? dan mulai menguasai KD We Musn't Eat and Drink Here , Best Wishes
Kelompok B				
1	Seni Budaya	90	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Seni Tari dan mulai menguasai KD Bermain Ansambel Musik Tradisional
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	90	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Memahami gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional. dan mulai menguasai KD Memahami gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.
3	Prakarya	88	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD pengolahan bahan pangan serelia, kacang, dan umbi dan mulai menguasai KD budidaya ternak kesayangan
4	Bahasa Daerah	85	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Menulis bentuk iklan baris dan mulai menguasai KD Mengidentifikasi struktur teks Cerpen

Ermalinda Naimuni

C. KETERAMPILAN

Ketuntasan Belajar Minimal : 75

No	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	90	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Memahami Pewartaan Yesus Tentang KA, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Memahami Konsekuensi Pewartaan Yesus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Kedudukan dan fungsi Pancasila , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Tata urutan peraturan perundang-undangan
3	Bahasa Indonesia	86	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Menyajikan teks puisi secara tulis dan lisan , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Mengidentifikasi informasi teks iklan, slogan, dan poster
4	Matematika	83	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Persamaan Garis Lurus , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Pola Bilangan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	90	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Sistem Peredaran Darah pd Manusia, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Sistem Peredaran Darah pd Manusia
6	Ilmu pengetahuan Sosial	86	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Meyajikan analisis tentang interaksi antar ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial budaya, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Menyajikan hasil telaah tentang interaksi antar ruang
7	Bahasa Inggris	86	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD May I Celebrate My Birthday With My Friends , mom ?, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD I Can Play The Guitar

Kelompok B

1	Seni Budaya	85	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Seni Tari , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Seni Musik (Gaya Bernyanyi lagu Daerah)
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	90	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Memahami gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional. , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Memahami gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.
3	Prakarya	87	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD kerajinan bahan lunak, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD budidaya ternak kesayangan
4	Bahasa Daerah	85	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Menulis bentuk iklan baris, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Mengidentifikasi struktur teks Cerpen

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1		
2		
3		

D. Ketidakhadiran

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa ijin	hari

E. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

F. Catatan Wali Kelas

Tetap semangat dalam belajar dan berprestasi
--

G. Tanggapan Orang Tua/Wali Murid

--

Mengetahui,

Wali Murid

Bangkalan, 23 Desember 2021
Wali Kelas


Emy Anggrani, M.Pd.

Ermalinda Naimuni